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ＰＴＡ通信
～歩みだそう！笑顔あふれる香陽校区～

近頃は日中汗ばむくらいのぽかぽか陽気の日も増えてきました。 日頃はPTA活

動にご協力いただき、誠にありがとうございます。 下記のとおり 決算総会及び第

8回運営委員会を開催いたしましたので、ここにご報告いたします。 

（文責：PTA本部） 

☆おはなし☆ 

日 時  ： 

場 所 ： 

出席してくださった先生 ： 

案 件 ： 

3月9日 (土) 10時半～ 

香陽小学校 家庭科室 

校長先生、教頭先生、山田先生 

【報告事項】  

・決算総会報告 

【教頭先生のお話】 

・その他、連絡事項 

第8回運営委員会 

日付

本　部 2/10 ・役員会、運営委員会

2/25,3/2 ・役員会

3/9 ・次年度本部引継ぎ会

3/18 ・香陽小学校卒業式

<会長> 2/4 ・防災、防犯安全講習会

2/21 ・会計監査

2/26 ・コミュニティ役員会

3/1 ・自治会長会議

2月 ・安全監視ボランティア募集

3/9 ・安全監視ボランティア引継ぎ会

2/2 ・コミュニティ幹事会

3/1 ・自治会長会議

3/2 ・青少年部会

<書記> 2月 ・PTA通信作成、発行、議事録作成、運営委員会、決算総会資料作成

2月 ・帳簿入力、各種備品手配etc

2/21 ・会計監査

学代 2/27 ・学年行事(6年生)

広報 ２月 ・広報誌作成

2/3 ・年間事業報告作成

2/22 ・置き傘点検

３月 ・置き傘点検

2/10 ・運営委員会

3/2 ・青少年部会

3/9 ・決算総会、運営委員会、引継ぎ会

3/23 ・サタデーあいフェスティバル

共　通

<副会長(内)>

事業報告および事業計画　（2,3月の活動報告及び3月の予定）

事　　業　　内　　容

生活指導・厚生

<副会長(補佐)>

<会計>

いつも学校教育にご協力いただきありがとうございます。 

３月１８日には、卒業式があり、６年生が巣立っていきました。式中、とても立派な態度で、さすが香陽小の６年生だなと思いました。

他の学年も４月には新たな一歩を踏み出します。春休みには１年間を振り返り、次の学年の準備をしましょう。そして新しい学年のス

タートがいいものになるようにがんばりましょう。  保護者の皆様には、様々な面で、ご協力をいただき誠にありがとうございました。

引き続き来年度もよろしくお願いします。 

いつも学校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。 

早いもので令和５年度が終わろうとしています。４月と比べると子どもたちは、心も体も大きく成長しています。学校でも子ども達の頑

張りや成長を見逃さないようにしていますが、ご家庭でもぜひ、この一年の頑張りをほめてあげてください。保護者の皆様には、この１

年間学校生活にともなうあらゆる面で多大なご協力をいただきました。おかげで子どもたちは安心して学校生活を送ることができまし

た。ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 
日 時  ： 

場 所 ： 

出席してくださった先生 ： 

案 件 ： 

3月9日 (土) 10時～ 

香陽小学校 家庭科室 

校長先生、教頭先生、山田先生 

【校長先生のお話】 

【審議事項】  

・2023年事業報告 

・2023年会計決算 

・PTA規約改正 

・2024年度新本部役員・会計監査 

※すべて承認されました。 

【旧役員挨拶】 

・本部役員 

・各専門委員 

【新役員挨拶】 

・本部役員 

【PTA担当教員挨拶】 

・山田先生 

・その他、連絡事項 

決算総会 



ｌ

PTAを振り返って 

 1年間ご協力いただき誠に有難うございました。本年度を振り返りますと、コロナ禍からの事業復活

と改革の1年でした。就任したての春頃は、コロナ禍明けの年でもあり、先生方と地域とコラボして色

んなことが出来たら良いなぁと所信を述べました。結果は、皆様のご協力のおかげで、2日間のお祭

をはじめたくさんの事業を実施する事が出来ました。感謝申し上げます。 

 一方で改革も実行いたしました。PTAを取り巻く環境は大きく変化しており、我々も変革が求められ

たため、規約改正という形で対応させて頂きました。これについては、順次変更していく事が妥当と

判断した部分もあり、それを次年度以降の持ち越し検討事項として引き継ぎました。 

 今後は一会員としてとなりますが、引き続きPTA運営に協力して参ります。1年間、会長職をして他

校区の状況を知り言える事ですが、我が校区はPTA会員もコミュニティ協議会も学校も良い人が多く、

本当に素晴らしい校区だと思います。これからも子どもたち、我が校区の発展を祈念しております。 

会長  千賀 鉄章 

 この一年間本部役員をさせて頂き、活動を振り返ると各種行事がいろいろな方に支えられて

成り立っているのだと改めて感じました。 

先生方や保護者の皆様方、地域の方々のご協力があり無事に一年終えれたと思いますので皆

様方に感謝すると共に、子供達の過ごす環境として親としてもとても心強く感じます。 

また、学校行事に主体的に参加することでより子供達に近い視点で子供達の楽しむ姿を見るこ

とができ良かったと思います。一年間ありがとうございました。 

会計  外谷 暢洋 

～ごあいさつ～ 

一年間PTA内副会長として、子供たちが少しでも良い環境で楽しい学校生活を

過ごせる様に役員全員で協力して参りました。 

先生や地域の方のご協力のおかげもあり日々の安全が守られている事や、夏

のおまつりをはじめ香陽校区体育祭、毎週のサタデーあい活動、他にも子供

達が本当に楽しめる行事をたくさん企画し実行して下さっていて、香陽小学校

で六年間を過ごせる子供達は幸せだなと思いました。 

本年度は、美化活動として学校内の廊下・窓の清掃を12月にしました。 

子供達の日々の掃除では行き届かない高い場所や細かい箇所を保護者の皆

と一生懸命清掃したことも、良き思い出となりました。 

たった一年間ですが、子供達が通う小学校生活を近くで見守ることができて本

当に良かったと思います。ありがとうございました！ 

内副  朝倉 良子 

PTA本部として、学校や地域と関わることで先生方や学校行

事、地域の方の温かさを多く知ることができ、本当に子供達

は色々な方に支えられているんだなと感じ、感謝の気持ちで

いっぱいです。貴重な機会をいただき感謝しております。皆

様のお力添えのおかげで無事に終えることができました。１

年間ありがとうございました。 

補佐副  三重野 明 

 この一年間本部役員をさせて頂き、子ども達がより良い環境で楽しく笑顔でいてくれるように、本部

役員を初めて委員の皆様方、そしてPTAの皆様方の協力のもと無事に終えることができありがとうご

ざいます。PTA役員の活動を通して先生方や地域の方々のご協力があってこの地域が成り立ってい

ることを知れたと共に親としても安心して過ごせる環境である事にとても感謝しております。 

 学校行事、地域行事に自分自身も楽しく携われて子ども達が喜んでいる姿を間近に見れてとても良

かったです。一年間、本当にありがとうございました！ 

外副  田山 理佳 

 書記を務めて1年が経ちましたが終わった実感が無く、まだ続きそうな気がしています。ＰＴＡ活動は想像した以上に地

域の方々と接する機会が多く、学校と地域に詳しくなれました。 やってみて良かったと思います。 

 個人的にはPTA規約改正に携われた事が良かったです。私は子供が2人在校しており、行事などずっとお世話になっ

ています。しかし上の子が入学した時からPTAに対して違和感を感じたこともありました。今回の改正で私の違和感は少

なからず解消されましたし、結果として過ごしやすい組織に近づいたら幸いです。１年間ありがとうございました。 

書記  杉尾 彩加 

 1年間生活指導・厚生委員として活動させて頂きました。地域のパトロールや挨拶運動などで地

域の方々や地区の特徴などをより良く知れたと思います。時代の流れに寄り添う活動へシフト

チェンジすべき部分と、次代へ引き継ぐ香陽区の想いなど、PTAの活動の簡素化も心がけながら

今期は活動して参りました。同時に保護者の方々や地域の方々、学校の先生方や関係者の

方々の温かいご支援ご協力により香陽区は支えられていると感謝の気持ちがより強くなりました。

ありがとうございました。 

 来期は会長として活動しますが、沢山の方の想いを継いで子どもたちの支えになれるよう、PTA

会員の皆様と一体となって活動していきたいと思います。1年間無事にとても楽しく活動できた事

に感謝申し上げます。 

生活厚生  吉田 加奈子   

 ６月から学級委員長代行を務めさせていただきまし

た。昨年９月よりベルマークの集計作業が外部委託

となったのを機に、回収箱も常設としました。それに

より作業の効率化・ゴミの削減を出来たかと思います。

各学年行事も先生や保護者の方々のご協力もあり、

子ども達にとって楽しい時間になったと思います。皆

様ありがとうございました。 

 微力ながらこれからもPTA活動のお手伝いを出来れ

ばと思います。一年間ありがとうございました。 

学代  山本 史典 

今年度はコロナウイルスが第五類に分類され、少しずつ、行事や対人との関わりも元に

もどりつつある年でした。  子どもたちや、地域の方々が、ウイルスをきにせず、のびの

びと話しをしたり関わったり、楽しむ姿を直近で見る事ができ、やはり人と人との関わりは

大切だなと感じました。広報誌を通して、そんな子どもたちの様子が伝わればよいと思い

ます。またPTA役員の方々を始め、先生方、保護者の皆様、地域の方々のご尽力のおか

げで子どもたちが日々安心して健やかに成長していることを目の当たりにできました。こ

の機会に感謝致します。一年間、どうも有難う御座いました。 

広報  梅元 愛奈 


